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「湖風会」平成 25 年度 第 3 回 役員会議事録 №36  

日時 ： 平成 25 年 8 月 10 日(土)  13：30～16 : 30 

場所 ： 「湖風会館」 

出席者 (敬称略) 役員 ：岡田・北川・松下恭・辻・川﨑・藤本・松下欣・大森・日置・植田・桐畑 
道明・大西・安寺・五坪・岸本・邊見 

        記録係： 事務局 / 竹内 

定足数確認  役員総数 26 名  出席 17 名 委任状 6 名  計 23 名 ［定足数 2/3 可］ 

配布資料 ・平成 25 年度第 3 回 役員会資料        ・「湖風会」職員就業規則(案)                

・「湖風会」役員・委員会所属表      ・「湖風会館」落成式予定表 
・湖風会館落成式のお知らせ        ・平成 25 年度湖風会活動計画 

     ・「湖風会」役員名簿 
     ・第 2 回就職支援委員会 活動報告  

※  岡田会長あいさつ 
   議長 ： 松下 恭明 氏 ( 工業部 ) 

［議  題］ 
○ 報告事項       

1. H.25 年度 第 2 回役員会 6 月 8 日(土)開催議事録の確認 

2. H.25 年度通常総会の結果について 
  ・新役員・監事の承認 

・活動報告(湖風会館、表彰制度など) 
・会計・寄附金についての報告 
来賓として、仁連副学長、水野統括に出席して戴きました。 
仁連副学長の挨拶に H.26 年の短大 65 周年と大学 20 周年の記念事業を、H.27 年に共に開催し

たいとのお話しがありました。 

3. 活動委員会・支部報告 
  ・就職支援委員会   H.25 年度第 2 回委員会 7 月 4 日(木) 湖風会館 
    ＊大学から 10 月 26 日(土)に、保護者向けの就活説明会があり、その時に座談会(卒業生 4

名程度)を行いたいので、後援として同窓会に協力して欲しいとの話しがあった。 

    ＊就職活動委員会として、10 月上旬と 12 月上旬の 2 回位、学生と同窓生との座談会を開催

したいと予定している。 

    ＊湖風会館竣工記念式典での学生との交流については、会館管理委員会と相談の上、決定し

たい。 

      次回委員会予定 9 月 5 日(木) 

    ・総務委員会     H.25 年度第 3 回委員会 7 月 13 日(土) 湖風会館 
     ＊正・副委員長の再任の承認 
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     ＊総務委員会の役割について 
         役員会の案件の立案等意見があれば、事務局を通じて報告して頂きたい。 
     ＊「湖風会」10 周年記念事業について 
     ＊事務局職員の就業規則、雇用契約について 
        次回委員会予定 9 月 14 日(土) 
   ・名簿管理委員会    
     ＊名簿管理ソフトの作成について 
         2 社から資料を提出してもらい検討中。 
     ＊10 周年記念事業で、名簿、記念誌を発刊する場合の見積もりの検討。 
   ・広報 H.P.委員会   H.25 年度第 1 回委員会 7 月 8 日(土) 湖風会館 
     ＊運営状況の確認 
         リニューアル後のアクセス数の確認。 
     ＊システムの見直しと改善 
         次回委員会予定 11 月 11 日(月) 
   ・滋賀支部       H.25 年度第 2 回委員会 7 月 20 日(土) 湖風会館 
          ＊滋賀県を 6 つのブロックに分けて、会員の親睦を目的に分会を立ち上げる方向で、 

進めていきたい。 
  ・近畿支部 
     ＊支部役員に本部総会の案内状が来ていない人がいるので、次回総会には検討して欲しい。 

   ・工学部学友会 
     ＊7 月 4 日(木)に、栗東市の山科精器(株)に会社訪問を行いました。詳細については、工学

部学友会の H.P.に掲載されています。「湖風会」の H.P.からもリンクされていますの

でご覧ください。 
          次回役員会予定 8 月 25 日(日) 
 

○ 審議事項 
  1. 職員就業規則(案)について 
    別紙の通り 
    訂正箇所 第 9 条 (1) 職員の賃金は、時間給とする。 
         付則 第 1 条 この規則は、平成 25 年 4 月 1 日から施行する。 

  2. 役員・活動委員会所属の確認について 
    別紙の通り 

  3. 「湖風会館」竣工記念事業について 
    別紙の通り 
    学生の交流会については、就職支援委員会と話し合いを行い決定する。 
    来年以降の湖風祭への「湖風会」の対応について、今回がスタートとして、学生が何を求めてい

るかを検討する。 
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  4. 大学役員との意見交換会について 
    前回の湖風会側の出席者は、正・副会長、各委員会・支部代表であったが、次回も同じで良いか

検討を行う。 
    何をテーマにして大学と話し合うか。 
      ・H.27 年 6 月に開催予定の、大学 20 周年記念事業については、8 月 21 日に第 1 回企画準

備会が、開催される。 
      ・ホームカミングデイ、就職支援などが考えられるが、大学側の具体的な要求を聞く必要が

あると思われる。 

  5. 「湖風会」創立 10 周年に向けた取り組みについて 
     事業内容の検討 
      ・名簿発行 
      ・10 周年までの歩みを記念誌にする。 
       発行対象、発行部数にもよるが名簿に記念誌を入れて発行する方法もあるのではないかと

の意見も出る。 

  6. その他 
    ・総会の案内先である評議員について、次回総会までに総務委員会を中心に再検討する。 
    ・次回役員会より開始時間を 13:45 とする。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
次回： 平成 25 年度 第 4 回 役員会 

      平成 25 年 10 月 12 日(土)  13：45～  「湖風会館」 
                         


